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COMPACTADO TOTALES EQUIPO PARALÍMPICO 2018 

 

Miguel Carvalleda: El que renueven con nosotros significa que hay confianza. Que apostaron por un 

proyecto digno de volver a repetir, volver a mantener y volver a confiar en las personas que hacen un gran 

esfuerzo a pesar de su discapacidad por representar a nuestro país, y que además lo haga una gran empresa 

internacional como Iberdrola, comprometida con las personas y con el medio ambiente para nosotros es 

una satisfacción. 

Jon Santacana: Pues es algo muy importante, desde que se creo el plan ADO, la vida del deportista 

paralímpico a nivel profesional, digamos que las personas que se pueden dedicar a tiempo completo al 

deporte han cambiado, ha cambiado totalmente. Y esto no hubiera sido de otra manera sino hay empresas 

como Iberdrola que están detrás del plan ADO, vía apoyando el deporte paralímpico, así que para nosotros 

es muy importante, así que vaya renovándose año a año, ciclo a ciclo, pues es una buena noticia siempre. 

 

Victor González: Mi historia hacia los Juegos Paralímpicos en una cama de un hospital cuando yo le prometí 

a mi madre después de una operación en la que me diagnosticaron tetraplejia, que iba a coexistir con ella, 

que la iba a llevar a unos juegos paralímpicos, y desde entonces no he parado de esforzarme en conseguir 

esa meta, en llevar a mi madre allí. 

Al final lo conseguí, y la verdad es que fue muy emotivo cuando cerré ese ciclo con un abrazo que me dio 

mi madre después de la ultima prueba en la que competí. 

 

Astrid Fina: Para mí, yo creo que han sido los Juegos en mayusculas, porque primero fui abanderada y 

luego consegui la primera medalla y bueno… experiencia, como digo Juegos brutales, experiencia única, 

el trabajo detrás de esta medalla, va mucho trabajo, y llegar y que cumplas el objetivo, pues es que no te 

puedo explicar ni las sensaciones que tuve. Es brutal. 

Es supergrande, pesa mogollón, 505 gramos, la pesé el otro dia. 

Ahora siempre voy con ella. 

 


